
 

 

Comité técnico de coordinación COVID-19 por la educación 

3ª REUNIÓN CURSO 2021-22. - JUEVES 25 DE NOVIEMBRE 2021 

 

PARTICIPANTES: 

La comisión de trabajo de coordinación COVID-19 para la Educación del CEN celebró 

la 3ª reunión a las 10.00h presencialmente en el salón de actos del Departamento de 

Educación, con la presencia del Sr. Consejero de Educación D. Carlos Gimeno y del 

Director General de educación D. Gil Sevillano. Por parte del Departamento de 

Educación (Eneko Ardaiz Director del Servicio de Infraestructuras, Luis Calatayud del 

Servicio de Sistemas de Información, Alberto Urrutia Director del Servicio de Inspección, 

de Salud (Arantxa Legarra de promoción de salud comunitaria excusa su ausencia), 

Aurelio Barricarte del servicio de epidemiologia, de la Comisión Permanente (Gorka 

Bueno en representación Oihana Jordana de LAB, profesorado de centros públicos junto 

con Arantxa Ruiz Vidorreta de STEILAS, Pilar López Valderrama de FSIE-SEPNA por 

el profesorado de los centros concertados, de las Apymas Públicas Noelia Echarri de 

Herrikoa en representación de Maria Morán, y Apymas concertadas Teresa Modol de 

CONCAPA. Jorge Lanchas entidades titulares de centros excusa su ausencia, Antonio 

Iriarte, secretario. María Lourdes García Roncal del Servicio de Universidad. Iosu Mena 

presidente de ADI, (Asociación de Directores). Pedro Rascón, vocal del CEN, excusa su 

ausencia. Como presidente, Manuel Martin Presidente del CEN. 

 

Orden del día: 

1. Acta de la última reunión. 

2. Foto fija actual de casos activos en los centros. Nueva modalidad de información. 

3. Propuestas de actualización del Plan de Contingencia. 

 

 

1. Acta de la 2ª reunión del curso 21-22 (del jueves 21 de octubre de 2021). Se 

aprueba. 

 

2. Foto fija actual de casos activos en los centros. Nueva modalidad de información. 

 

El Sr. Consejero de Educación D. Carlos Gimeno y Sr. Director General de Educación, 

D. Gil Sevillano exponen la situación de la pandemia a fecha de 25 de noviembre, en la 

que destacan que el nivel infección respecto al curso pasado por estas fechas es más 

preocupante. Los positivos de la población navarra guardan relación con los positivos de 

del sistema educativo, pero sin embargo estos son muy superiores a los detectados el 

curso pasado a fecha de finales de noviembre. Y de igual forma concurren el número de 

positivos diarios en EI y EP. Entregan gráficas a todos los presentes. 

Con todo ello propone que se siga con la modalidad presencial tal, pero que en esta 

ventana se siga optando por la modalidad de jornada intensiva de mañana. 

 

Gorka Bueno de LAB pregunta si existe algo científico que avale una jornada u otra. Gil 

Sevillano contesta que el comedor (lugar sin mascarilla) es un momento de mayor riesgo, 

y por ello la jornada partida lo representa con mayor énfasis. Cree que tras los datos 

aportados se debe dar la opción a los centros de poder elegir jornada partida o continua. 

 

Teresa Modol de CONCAPA cree que el comedor no es lugar de riesgo, sino que es el 



 

 

exterior. Cree que se debiera comparar con otras comunidades educativas. Plantea comer 

en las aulas como alternativa. Gil Sevillano comenta que no hay logística para ello en los 

centros educativos. 

 

Aurelio Barricarte de Salud traslada que, a partir del 16 de diciembre, y después de que 

el estudio que se está efectuando determine favorablemente, se vacunará a los estudiantes 

de 4 a 11 años con la vacuna Moderna, adecuada a sus edades. 

 

Noelia Echarri de Herrikoa pide que se paralice la convocatoria en los centros sobre la 

jornada continua, ya que lo sucede actualmente puede influir en las decisiones. Gil 

Sevillano comenta que la decisión sobre la jornada debe ser conocida antes de la 

matriculación por las familias. El contexto puede influir o no, pero no afecta a la 

paralización de la convocatoria. 

 

Arantxa Ruiz de Steilas cree que la jornada debe seguir siendo la actual, es decir la 

continua hasta final de curso. Pide se compren purificadores de aire para los centros. 

Eneko Ardaiz del Servicio de Infraestructuras cree que es factible la compra. 

 

Iosu Mena de ADI señala que tiene sentido mantener la jornada hasta final de curso por 

la situación actual, aunque critica que las actividades extraescolares rompen los grupos 

burbuja. Gil comenta que han asumido el posible riesgo por la necesidad de conciliar, 

aunque el alumnado que participa es sensiblemente inferior al posible del comedor y 

además es voluntario. 

 

Noelia Echarri de Herrikoa y Teresa Modol de CONCAPA coinciden que la jornada con 

la que se debió comenzar era la que tuviera cada centro, pero como no fue así, en este 

momento la situación complica para no seguir en la continua. Creen que la sociedad se 

ha relajado en las medidas preventivas y esto es su consecuencia. También coinciden en 

la petición sobre un estudio de los purificadores. 

 

María Lourdes García Roncal del Servicio de Universidad informa que, desde su 

ámbito, de momento, todas las noticias son positivas.  

 

 

Finalmente se fija fecha para la próxima reunión, que será el jueves 20 de enero de 2022 

a las 10h. 

 

 

 

 

Manuel Martín Iglesias 

Presidente - Lehendakari 

 


